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«¡El poder del amor es el secreto para el cambio!»
El retiro de invierno 2018 para estudiantes estuvo lleno con la Palabra, la oración y las alabanzas

Los días 22 a 24 de febrero se 
celebró el retiro de invierno 2018 
para los estudiantes de manera que 
pudieran recibir el poder para orar y 
experimentar la alegría y la llenura 
del Espíritu durante las vacaciones de 
invierno.

A las 10:30 horas en el servicio de 
apertura en el primer día, el pastor 
Changmin K im, d i rector  de los 
estudiantes de la Escuela Dominical, 
predicó un mensaje titulado «Poder 
del Amor», basado en Marcos 10:27. 
Él animó a los estudiantes para que se 
conviertan en el fruto de la renovación 
a través del poder del amor que Dios, el 
Señor y el pastor, les han demostrado.

A las 14:30, tuvieron un seminario 
con la reverenda Heesun Lee, Pastora 
Guía Mundial de Manmin, como la 
oradora. Ella compartió el mensaje 
titulado «Reino espiritual», tomado de 
Génesis 1:1. Ella les animó a creer y 
estar alertas de la existencia del reino 
espiritual. Ella también les aconsejó que 
establezcan un objetivo específico en 
todo y que se esfuercen con obediencia 
inmutable.

Después del seminario, la hermana 
Hayoung Kim, alumna del 11.o grado, 
expresó: «Llegué a entender cómo 
establecer un objetivo apropiado en la 
fe». 

En el segundo día se realizó el 
Encuentro atlético en el Seoul Digital 
Grounds cerca de la estación Gasan 
Digital a las 11:00. Aunque aún era 
invierno, tuvimos clima muy cálido 
y agradable durante el evento. La 
hermana Yuna Lee, de 8.o grado, 
comentó: «Nevó y llovió ayer, pero 
gracias a la oración del Pastor Principal 
estamos disfrutando de temperatura 
primaveral. ¡Estoy emocionada!».

A las 23:00 del mismo día, también 
asist ieron a la vigil ia entera del 
viernes que se celebró en el santuario 
principal hasta las 4:00 del sábado. 
Durante la primera mitad, el coro 
Nazaret, formado por estudiantes, 
cantó la canción «Olas brillantes» con 
la danza. Escucharon atentamente el 
sermón y levantaron sus voces diciendo 
«¡Amén!» en respuesta. Después de 
un descanso de 30 minutos, comenzó 
la segunda mitad de la sesión con 
«alabanzas y oración». La misión de 
cada grado pasó al altar con pancartas 
y alabaron con fervor. La hermana 
Hyerim Lee del 12.o grado, expresó: 
«Sentí alegría y felicidad al alabar, algo 
que yo nunca antes había sentido en el 
mundo».

A las 15:00, en el último día, la pastora 
Heejin Lee, presidenta del Comité de 
Artes Escénicas, dirigió la alabanza y 

la adoración para ellos. La pastora Lee 
compartió el amor de Dios y animó a 
los estudiantes a desarrollar habilidades 
diferentes y a ser usados como obreros 
para el reino de Dios. Después de su 
mensaje, alabaron junto al equipo de 
alabanzas de Manmin. Tenían lágrimas 
de emoción, mucha alegría y gozo con 
esperanza por el cielo.

La hermana Jaeeun Lee del 10.o 
grado, expresó: «La pastora Lee nos 
enseñó cómo lograr nuestros sueños. 
También compartió el amor de nuestro 
Señor que ella había experimentado. 
Recibí mucha gracia. También me 
alegró alabar con saltos y danzas».

A las 21:00 asistieron a la Reunión 
especial de oración de Daniel. La 
presidenta del Centro de oración 
Manmin, Boknim Lee, dir igió la 
oración por la llenura del Espíritu, y los 
pastores la apoyaron en oración. Ellos 
experimentaron la obra del espíritu de 
arrepentimiento, el hablar en lenguas, 
y el recibir el bautismo de fuego del 
Espíritu. Ellos dieron testimonio 
de sus experiencias diciendo: 
«He orado sin notar el paso 
del  t iempo»,  «Yo recibí 
el bautismo de fuego del 
Espíritu», «Hablé en lenguas 
cuando la señora Lee oró por 
mí», «He sido fortalecido para 

mantenerme alejado de las cosas del 
mundo», y muchas otras confesiones 
similares abundaron.

La hermana Jihyun Baek, presidenta 
de la Misión de la Escuela Secundaria, 
expresó: «Llevo grabadas en mi 
corazón las lágrimas y el amor de Dios, 
del Señor y del pastor, aún más, me 
decidí a llegar a ser el fruto del pastor. 
He escuchado la palabra de vida y 
he experimentado el poder de Dios, 
por lo tanto siempre seremos buenos 
ejemplos y amados por la gente de todo 
el mundo».

L o s  e s t u d i a n t e s  d e  M a n m i n 
recibieron la plenitud del Espíritu Santo 
y el poder del amor de Dios y del Señor 
durante del retiro, y ellos tomaron la 
decisión de convertirse rápidamente en 
frutos hermosos. Vamos a darle gracias 
y gloria a Dios.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede escuchar y ver el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida

Podemos alcanzar los deseos de nuestro 
corazón si pedimos al Dios Todopoderoso 
con fe verdadera. Él fue el undécimo 
hijo de Jacob, el padre de todo Israel. No 
se había olvidado de un sueño que Dios 
le dio, y finalmente lo alcanzó con fe. 
Analicemos ahora su fe.

1. Lo que debemos comprender a 
través de la vida y la fe de José

En pr imer lugar, la causa de las 
dificultades reside principalmente en 
nuestras deficiencias.

Jacob amaba a José más que a todos sus 
otros hijos porque él era el hijo de la vejez 
de Jacob y su madre era Raquel, a quien 
él amaba. Él le hizo una túnica multicolor 
y le permitió permanecer con él incluso 
cuando los otros hermanos trabajaban 
f uera .  Sus her manos se sint ieron 
incómodos debido a las preferencias de su 
padre para él. Incluso lo odiaban por haber 
llevado malos informes acerca de ellos 
a su padre. Por supuesto, José hizo eso 
porque él no podía dejar que la injusticia 
se deslizara a través de su propia justicia. 
Pero no era correcto ante los ojos de Dios.

Un día, José habló a sus hermanos 
acerca de un sueño en el que tenía sus 
gavillas reunidas alrededor y se inclinaron 
ante la suya. Poco tiempo después tuvo 

otro sueño y dijo que el sol, la luna y once 
estrellas se inclinaban ante él. Este sueño 
se convirtió en realidad en un futuro 
lejano. Pero, si José hubiera sido más sabio 
y más humilde, él lo habría mantenido en 
silencio en su corazón para no encender 
los celos de sus hermanos.

Sin embargo, él era un muchacho joven 
que quería alardear de su sueño. Le faltó 
la generosidad virtuosa y la sabiduría 
para considerar a los demás. A medida 
que continuaron odiándolo cada vez más, 
finalmente lo vendieron a un comerciante 
madianita. Sus acciones eran realmente 
malvadas, pero si José no hubiera actuado 
con tanta arrogancia sino con humildad, 
y si los hubiera servido con amor, no 
habría sucedido eso (1 Juan 5:18). Por lo 
tanto, si usted está en una situación difícil, 
primero debe examinarse a sí mismo y sus 
deficiencias.

En segundo lugar, una persona con fe 
verdadera no se desanimará en cualquier 
tipo de situación.

José fue vendido a Egipto y se convirtió 
en un esclavo, pero él no se desanimó. Él 
creía que Dios guiaría su vida. También 
esperaba que Dios orquestara todo para 
que él llegara a una posición honorable 
como lo había visto en los sueños que 
Dios le había dado.

José fue enviado a la casa de Potifar, 
un oficial egipcio del faraón, capitán de la 
guardia. Como él trabajó diligentemente 
ahí, Dios lo puso como el supervisor sobre 
toda la casa de Potifar. Aunque su esposa 
tentó a José para que se acostara con ella, 
él constantemente se negó. Entonces, 
ella injustamente lo acusó de acoso y fue 
llevado a la prisión. Sin embargo, él no 
guardó rencor ni dio ninguna excusa.

Incluso cuando enfrentó dificultades, 
incluso cuando el sueño parecía lejos de él, 
estaba seguro de que él sería un hermoso 
vaso para Dios a través de Su refinamiento 
si soportaba todo con fe.

En tercer lugar, una persona con fe 
verdadera es reconocida por su diligencia, 
incluso por la gente mundana.

José no se sintió descorazonado ni 
siquiera cuando fue llevado a la prisión. 
Él diligentemente sirvió a los demás 
con un rostro luminoso y se sacrificó, 

y no cometió pecados ante los ojos de 
Dios. Él agradó a Dios al ser luz y sal 
con sus buenas obras. Por esto, Dios 
lo bendijo para que recibiera el amor y 
que obtuviera el reconocimiento de los 
demás dondequiera que iba. Incluso el jefe 
carcelero lo reconoció y le encargó a todos 
los prisioneros en la cárcel.

Un día, un copero y un panadero del 
faraón de Egipto fueron confinados a 
prisión. Ambos tuvieron un sueño la 
misma noche, y cada hombre tenía su 
propio sueño. José interpretó cada sueño 
para ellos y, tal como lo interpretó, el 
panadero fue colgado, y el copero fue 
restaurado a su oficio. 

Dos años después, Faraón tuvo sueños y 
buscó alguien que pudiera interpretarlos. 
Entonces, el copero recordó a José y habló 
sobre él al faraón. José respondió a Faraón, 
diciendo: «No está en mí; Dios será el que 
dé respuesta propicia a Faraón». Y dio 
una clara interpretación al Faraón sobre 
sus sueños. Él incluso le presentó cómo 
tratar con los problemas que iban a venir 
(Génesis 41:1-36). Finalmente, le dieron la 
posición de segundo gobernante de Egipto. 
Esto sucedió 13 años después de haber 
sido vendido como esclavo en Egipto.

En cuarto lugar, una persona con fe 
verdadera nunca pierde la esperanza y se 
regocija en situaciones difíciles.

Como José lo interpretó, la abundancia 
llegó a Egipto durante siete años, y el 
hambre siguió durante los próximos siete 
años. Sin embargo, se habían preparado 
para la hambruna según la sabiduría de 
José, así que había suficiente comida 
en Egipto, incluso durante las épocas 
de hambruna. Los hermanos de José en 
la tierra de Canaán también llegaron a 
Egipto para comprar alimentos. Fue en ese 
momento que se postraron ante José para 
pedir comida.

A través de José, la familia de Jacob 
fue salvada del hambre. Los sueños de 
José en una edad temprana finalmente 
se hicieron realidad. Él pasó por cosas 
tales como ser vendido como un esclavo 
y ser encarcelado, pero esto lo llevó a la 
vía más rápida para cumplir su sueño a 
los ojos de Dios. Él se humilló más en las 
posiciones bajas y llegó a tener un gran 
corazón para acoger a muchas personas 

con amor y generosidad virtuosa. Como 
él constantemente confiaba en Dios y se 
comunicaba con Él, llegó a la medida de 
la situación que corresponde a la plenitud 
de Cristo. Oraba sin titubear con fe, 
nunca perdió la esperanza, pasó por el 
refinamiento por diligencia, y glorificó a 
Dios al final (Romanos 5:3-4).

2. José alcanzó su sueño con fe y 
esperanza

José no culpó a sus hermanos que lo 
habían vendido. Él simplemente mantuvo 
en el corazón el sueño que Dios le había 
dado e hizo lo mejor en todo, con la 
convicción de que el sueño se cumpliría. 
Él también creyó firmemente que Dios 
iba a traer al pueblo de Israel a la tierra 
de Canaán que Dios le había prometido a 
Abraham. Así, cuando murió, él dijo a su 
pueblo que debían llevar sus huesos hasta 
allí, a la tierra de Canaán a la que iban a 
entrar (Génesis 50:24-25; Hebreos 11:22).

Dios eligió al pueblo de Israel para la 
providencia del cultivo de la humanidad. 
Y pensaba hacerles establecer una nación 
y enviar a Jesús a través de ellos. Sin 
embargo, en los días de José, el pueblo 
de Israel era solo un pequeño grupo de 
personas. Necesitaban un lugar donde 
refugiarse de los enemigos fuer tes 
alrededor de ellos. Necesitaban alimentos 
y artículos de primera necesidad para 
sobrevivir durante los siete años de 
hambruna.

Es por esta razón que Dios envió a 
José a Egipto ante el pueblo de Israel, lo 
convirtió en el segundo gobernante de 
Egipto, y luego los llevó a Egipto. De 
este modo ellos no sufrieron de hambre, 
se multiplicaron por los 400 años que 
siguieron, y se convirtieron en una gran 
nación. Al saber que era la providencia de 
Dios (Génesis 45:7-8), José confesó su fe, 
aun cuando él murió. Esto nos habla de 
cuánto anhelaba y cuánto se esforzó por 
alcanzar el sueño con fe durante toda su 
vida.

Queridos hermanos en Cristo: les 
ruego en el nombre de nuestro Señor que 
posean una fe inalterable como la de José 
y que disfruten desbordantes respuestas 
y bendiciones hasta entrar en el glorioso 
cielo.

●●●

José creía que Dios le 
permitiría alcanzar su sueño

«Por la fe José, al morir, 
mencionó la salida 

de los hijos de Israel, 
y dio mandamiento acerca 

de sus huesos» 
(Hebreos 11:22).

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee
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Del 22 al 24 de febrero se llevó a cabo la Escuela de visión para niños 2018, con el 
propósito de implantar los sueños y las visiones en el corazón de los niños de Manmin.

Los números 
registrados 
en la Biblia

Hay varios números con significados diversos registrados en la Biblia, de 
Génesis a Apocalipsis, y todos ellos tienen un significado espiritual. Por ejemplo, 
los israelitas vivieron en el desierto por cuarenta años después del cautiverio 
de Egipto y luego entraron en Canaán, la tierra donde fluye leche y miel. Jesús 
también ofreció 40 días de ayuno antes de comenzar Su ministerio público. El 
número 4 simboliza la tierra y el sufrimiento.

◈  ◈  ◈

El número 6 simboliza el cultivo y la terminación en el mundo carnal. Jesús fue 
invitado a una boda en Caná de Galilea y realizó la primera señal de transformar 
el agua en vino. Él les dijo a los sirvientes que llenaran 6 tinajas con agua hasta 
el borde. Implica seis mil años del cultivo de la humanidad después de que Adán 
fue expulsado del huerto del Edén por culpa de su transgresión. Ahora vamos a 
estudiar los significados espirituales de los números 3, 7, 12 y 17. 

3

12

7

17

El acuerdo signif ica conformidad con las cualif icaciones o 
acuerdo de la voluntad. Dios el Creador ha existido como Dios la Trinidad: Dios el 
Padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu Santo, y la Trinidad ha venido guiando a la 
humanidad a la salvación en acuerdo.
   Jesús vino a la Tierra para cumplir con el deber del Salvador. Antes de iniciar 
Su ministerio público de 3 años a los 32 años de edad, fue llevado por el Espíritu 
al desierto, y afrontó las 3 tentaciones del diablo. Además, en el tercer día tras Su 
crucifixión y sepultura, Él venció la muerte y resucitó con un cuerpo resucitado.
   El profeta Jonás recibió la orden de Dios de ir a la gran ciudad de Nínive y 
hablar sobre el juicio inminente. Sin embargo, él desobedeció la voluntad de Dios. 
Mientras huía en un barco a Tarsis, hubo una gran tormenta en el mar. Terminó 
en el estómago de un gran pez. Después de que él se arrepintió completamente y 
luego de no comer nada durante 3 días, se salvó.

Tal como está escrito en el libro de Génesis, Dios finalizó la 
creación y descansó en el séptimo (7.o) día. Dado que Él descansó en el 7.o día 
después de toda la obra de la creación, Él bendijo el día y lo santificó.

Los 7 espíritus de Dios descritos en Apocalipsis hacen referencia al corazón de 
Dios que examina los 7 aspectos de cada persona. El número 7 implica que Dios 
examina el corazón de los hombres perfectamente sin ningún error.

En el cuarto capítulo de Levítico, la sangre de la ofrenda por el pecado tenía que 
ser rociada 7 veces. Esto significa que la persona que dio la ofrenda de pecado se 
despojó del pecado completamente. Naamán, el comandante del Ejército de Aram, 
también fue curado de su lepra después de sumergirse en el río Jordán 7 veces. 
Elías también recibió la respuesta a su oración por la gran lluvia después de haber 
orado 7 veces. En Mateo 18:22, Jesús dijo: «No te digo hasta siete, sino aun hasta 
setenta veces siete». Esto significa que debemos perdonar a otros completamente.

El número 12 aparece cuando se explica una importante providencia de 
Dios. En Juan 11:9, Jesús afirmó: «¿No hay doce horas en el día?». Él nos ha dicho que 
caminemos de día ya que es brillante, y esa verdadera luz espiritual se refiere a nuestro 
Señor Jesús (Juan 1:9).

A través de los 12 hijos de Jacob, Dios estableció Israel, la nación de los elegidos de 
Dios y envió a Jesús a la Terra en la genealogía de David. Él escogió 12 discípulos, y con 
ellos predicó el evangelio por todo el mundo y cumplió con Su deber como el Salvador. 

En la Nueva Jerusalén, el lugar más hermoso en el cielo, los nombres de las 12 tribus 
de Israel están grabadas en 12 puertas de perlas, los nombres de los 12 apóstoles están 
en las 12 piedras fundamentales de la muralla de la ciudad, y 12 tipos de frutos nacen en 
los árboles en la ribera del río de agua de vida.

El número 17 significa que Dios mismo actúa según Su voluntad 
y providencia. El diluvio de Noé fue el acontecimiento que pone de manifiesto la 
implicación. Fue la última e inevitable elección hecha por un Dios misericordioso y 
paciente. Al mismo tiempo, conlleva Sus expectativas de que muchos verdaderos hijos 
surjan a través de la nueva fase del cultivo de la humanidad que iniciaría a partir de 
Noé. Una vez más fue la expresión de Su voluntad que Él ciertamente alcanzaría.

Cuando Noé tenía 600 años de edad, el diluvio comenzó el 17 de febrero, y el arca 
llegó a descansar en las montañas de Ararat el 17 de julio dado que el agua había 
desaparecido. Cuando José, hijo de Jacob, fue vendido a Egipto, tenía 17 años de 
edad. El número 17, por encima de todo, significa el fruto. Simboliza la renovación de 
muchas personas, así como el cumplimiento de la providencia en los últimos días.

El número de acuerdo para alcanzar 
la perfección El número de finalización y perfección

El número de la luz El número de fruto y cumplimiento

La Escuela de visión para niños 2018

Para que permanezcan alertas espiritualmente en los 
últimos días. Para que oren en plenitud.

Mis sueños y mi visión: ¿Qué hacen los obreros levitas 
(los trabajadores de la iglesia a tiempo completo)?

Alegre alabanza de poder con la pastora Minkyung Cho, 
Directora de la Escuela dominical para niñosMi propia receta: Torta de amor

Galería de fotos
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El 2 de octubre del 2017, Wi, un niño 
chino, por error bebió un trago con 
agua muy caliente pensando que estaba 
fría. Posteriormente, sufrió de fuertes 
dolores. Cuando él comía, lo vomitaba 
todo. Él no podía comer.

El endoscopio identif icó que la 
parte inferior de la pared esofágica se 
había descompuesto y estaba ulcerada 
e infectada. La par te afectada se 
congestionaba con sangre e inflamación, 
por lo que también causaba hemorragia. 
E n  d i c i e m b r e ,  f u e  e x a m i n a d o 
nuevamente mediante una esofagografía. 
La parte inferior a lo largo de los 7,3 cm 
del esófago se había vuelto estrecha y la 
parte más estrecha era tan solo de 1 mm.

Él no pudo comer alimentos sólidos 
durante cuatro meses después del 
accidente y se alimentaba solo con una 
mazamorra con poco arroz y leche. 

Había perdido mucho peso y no podía ir 
a la escuela. Su madre expresó: «Él me 
pedía que le diera de comer, gimiendo. 
Cuando él lloraba y preguntaba por 
qué no podía comer, mi corazón se 

quebraba».
Ella no lo podía dejar vivir de esa 

manera. Ella empezó a orar y se 
preguntaba por qué Dios no había 
protegido a su hijo. Ella comprendió que 

había roto la paz y se arrepintió por ello, 
y que también albergaba odio aunque 
había enseñado a través de un sermón 
sobre cómo alcanzar la paz con todos 
porque el odio es homicidio espiritual.

Ella se preparó para reunirse con el 
Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, 
y viajó a Corea en febrero del 2018. 
Recibió su oración en persona. Esa 
noche, sucedió algo sorprendente. Su 
hijo fue liberado del dolor intenso del 
que había padecido los últimos cuatro 
meses. Él incluso logró comer pan. 
¡Aleluya!

Sus padres se alegran cuando ven 
que su hijo se está recuperando cada 
vez más. Desde entonces, él ha comido 
bien y ha recuperado su salud. Ahora 
está asistiendo a la escuela elemental 
normalmente.

Demos gracias y gloria a Dios.

«Mi hijo fue sanado de estenosis 
esofágica causada por quemaduras»

Antes de la oración: El resultado de la esofagografía muestra que el esfínter esofágico se 
redujo (7,3 cm) y la parte superior fue ampliada (izquierda). Su endoscopia demuestra que 
el extremo del esófago tenía úlceras y se había reducido debido a una cicatriz (derecha).

Hermana Jusun Chung (16 años), estudiante de escuela dominical, Iglesia Central Manmin

«Yo fui sanada de lesiones del ligamento de la articulación del tobillo, sin cirugía»

El 10 de febrero del 2018, mi tobillo 
izquierdo se torció hacia adentro casi en 
ángulo recto mientras yo estaba bajando 
las escaleras. Yo caí al piso. Me dolía 
tanto que no podía levantarme y solo 
lloraba. Mi madre me vio y me hizo 
recibir la oración por los enfermos del 
Pastor Principal grabada en el sistema 
de respuesta automática. Después de 
la oración logré moverme un poco y 
fui hasta el automóvil con la ayuda de 
mamá.

Debido a que me lastimé el tobillo, 
reflexioné en mi vida y especialmente 

examiné si había ido a algún 
sit io que no debía haber 
ido. Esa noche fui a la 
reu n ión  de  orac ión  de 
Daniel usando una silla 
d e  r u e d a s .  E l  p a s t o r 
Changmin Kim, director 

de la escuela dominical 
de los estudiantes, me 
aconsejó que verificara 
si había algo que no 
había dejado, como 

las telenovelas ,  los 
video clips en YouTube 

y similares. Me arrepentí, 
p e r o  a ú n  m e  s e n t í a 
abrumada.

Al día siguiente fui a los 

servicios dominicales usando la silla de 
ruedas con ayuda de mis amigos. Sentí 
mucho dolor en mi tobillo cuando ponía 
mi pie sobre el suelo, pero no renuncié 
a cantar en el coro. Simplemente me 
sentía apenada ante Dios por no haber 
cambiado mucho más. Entonces, yo 
canté en el coro en muletas. Yo estaba 
sobre la otra pierna mientras cantaba y 
me sentí adolorida y adormecida, pero lo 
soporté y canté un himno.

Después del sermón, recibí la oración 
pregrabada del Pastor Principal por los 
enfermos. Mi tobillo se sintió más fuerte 
y los tendones se sentían conectados. El 
12 de febrero visité un hospital para un 
examen y me diagnosticaron lesiones del 
ligamento de la articulación del tobillo 
izquierdo. Me dijeron que debía tener 
una cirugía, pero yo solo llevaba una 
bota de yeso para inmovilizarlo, porque 
yo quería recibir la sanidad de parte de 
Dios.

Yo iba al baño sobre mis rodillas o un 
miembro de mi familia me llevaba en 
su espalda. Mi madre lavó mi cabello. 
Mis hombros y mis muñecas sentían 
demasiado dolor a causa de las muletas. 
Un día me sentí exhausta porque solo 
una pierna estaba soportando todo mi 
cuerpo. Oré en casa en la Reunión de 
oración de Daniel a través de GCN (www.

g c n t v . o r g ) . 
Justo entonces 
las  lág r imas 
empezaron a 
caer. Lamenté 
que me había 
olv idado del 
amor de Dios.

P e r s e g u í 
lo s  p l a c e r e s 
m u n d a n o s 
inapropiados 
para estudiantes, 
aunque el Pastor 
principal me enseñó todo el tiempo que no 
debía hacerlo. Pensé que debe haber sentido 
lástima por mí. Quebranté mi corazón y 
me vi arrepentida de verdad. Después de 
arrepentirme, me sentí liviana y comencé a 
estar segura acerca de la curación a través 
de la reunión con el Pastor durante las 
vacaciones del Año Nuevo Lunar.

El 14 de febrero finalmente fui a la 
reunión entre el Pastor principal y los 
miembros de nuestra iglesia. Él predicó 
el mensaje y oró por todos los miembros 
presentes. Después de su oración me di 
cuenta de que yo no había dependido de 
la muleta; esta estaba en el aire. El dolor 
desapareció.

Y estreché la mano del Pastor y le 
dije: «Mi pierna se siente mucho mejor». 

Cuando escuchó lo que dije se me acercó, 
aunque él estaba ocupado con una gran 
cantidad de personas allí, dobló sus 
rodillas y oró por mí con su mano sobre 
el tobillo afectado. Me quebranté cuando 
lo vi orando por mí porque me sentí mal 
delante de él. Después de su oración, ya 
no necesité la muleta; yo pude subir las 
escaleras a mi casa por mi propia cuenta. 
¡Aleluya!

Salté hacia arriba y abajo cuando alabé 
a Dios durante el retiro de invierno de 
estudiantes y no hubo dolor en absoluto. 
He cumplido mis tareas de parte de Dios 
como miembro del grupo de voluntarios y 
una animadora. Le doy todas las gracias 
y la gloria a Dios. Hago extensivo mi 
agradecimiento al Pastor Principal que oró 
por mí.

Antes de la oración: lesiones del ligamento de 
la articulación del tobillo izquierdo

Las ondas de ultrasonido


